
Судостроитель: DORAL

Год постройки: 2002

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 36' 0" (10.97m)

Ширина: 12' 6" (3.81m)

DORAL 360SE — DORAL

Купить Doral 360se — DORAL а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет
большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными
яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту Doral 360se — DORAL а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/doral/360se/doral_360se/2002/223064/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/doral/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/doral/360se/doral_360se/2002/223064/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/doral/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/doral/360se/doral_360se/2002/223064/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/doral/360se/doral_360se/2002/223064/
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Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
Located on Long Island, this Doral is ready for the 2015 summer season!

She has been immaculately kept by her original owner.

370 Original hours on her 6.2' MerCruisers 320 HP

Risers were serviced spring of 2015

 

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2002

Год постройки: 2002 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 36' 0" (10.97m) Ширина: 12' 6" (3.81m)

Размеры

Вместимость воды: 50 Gallons Вместимость сточного бака: 37
Gallons

Объем топливного бака: 258
Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего коек: 6 Всего ком. состава: 1

Размещение
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Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Mercruiser

Модель: 6.2 MPI Horizon Тип топлива: Gas/Petrol

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Manufacturer Provided Description
The ultimate choice in cruising and entertaining is the 360se - Doral's flagship cruiser.
The aft-cabin's U-shaped seat converts to a double berth. Features include deck
hatches with screens and built-in sunshield, reading light, porthole for ventilation, a
cabinet and an accordion door. The vanity and head features include a porthole for
ventilation, fiberglass shower with curtain and a fiberglass galley top with moulded sink.
In the galley owners will find a coffee maker, deluxe fridge with independent freezer,
double burner stove with Corian cover, galley top granite aspect finish, stainless steel
sink, a microwave oven and varnish wood marine style flooring. Standard features on
deck include an integrated swim platform with telescopic ladder, extended welded 316
stainless steel heavy duty bow rail with extra safety line and lighted path, non-skid deck
walkaround and foot stop, plus a fiberglass retractable radar arch with built-in lights
and night lighting. The built-in fiberglass dash featuring a wood steering wheel is
specifically designed to provide easy access to information with everything at the
captain's fingertips. Some of the cockpit's standard features include deluxe berber
carpets, U-shaped cockpit seat with fiberglass lined storage, double helm seat with
standing driving position system, and cockpit refreshment area with bar.

Engine Notes
Diesel engines also available.

Исключения
При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности
Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или
оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по
собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с
продажи будет происходить без предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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